

CQJDR-1 / Travail de Remise en forme du texte

***Ce que je retiens !!!***

Le confort est un mot utilisé pour décrire les améliorations dans la vie de tous les jours à la maison. Le manque d'argent et les conditions de vie ont été difficiles et sources d'inconforts pour les Français après la guerre. La période des Trente Glorieuses a permis d'améliorer le confort en accompagnement des évolutions économiques et sociales des populations. L'électricité ainsi que par la suite, les évolutions autour de l'électronique en général, autour des moyens de communication et de l'automatisation, ont contribué à l'évolution dans l'aménagement des foyers. Le niveau d'équipement, comme d'origine à l'image de l'acquisition d'un réfrigérateur, n'a cessé d'augmenter. On peut ainsi presque compter de nos jours un téléphone portable par personne à partir d'un certain âge dans chaque foyer. Le téléphone a pu évoluer en fonction de l'évolution des besoins (communiquer oralement, puis petit à petit envoyer des messages et des images,) et des technologies (rapidité des liaisons entre abonnés, disparition des fils, apparition de l'électronique et miniaturisation des composants) liées à l'époque et/ou au lieu et destination pour lesquels ils ont été conçus et installés. À l'origine, internet, conçu pour les besoins propres de l'armée et des universités, s'est ensuite largement répandu au grand public jusqu'à devenir incontournable.

- La domotique est de plus en plus présente aujourd'hui dans notre environnement d'autant qu'elle peut contribuer au concept du développement durable qui constitue un des enjeux principaux pour nos générations à venir. « Consommer MIEUX, pour consommer MOINS !!! »



Ce que je retiens !!!

CQJDR1- / Travail de remise en forme de Texte



- Le confort est un mot utilisé pour décrire **les améliorations dans la vie** de tous les jours à la maison.
- **Le manque d'argent** et **les conditions de vie** ont été difficiles et sources d'inconforts pour les Français **après la guerre**.
- **La période des Trente Glorieuses** a permis d'améliorer le confort en accompagnement **des évolutions économiques et sociales** des populations.
- **L'électricité** ainsi que par la suite, les évolutions autour de **l'électronique en général**, autour des **moyens de communication et de l'automatisation**, ont contribué à l'évolution dans l'aménagement des foyers.
- **Le niveau d'équipement**, comme d'origine à l'image de l'acquisition d'un réfrigérateur, n'a cessé d'augmenter. On peut ainsi presque compter de nos jours un téléphone portable par personne **à partir d'un certain âge** dans chaque foyer.
- Le téléphone a pu évoluer en fonction de **l'évolution des besoins** (communiquer oralement, puis petit à petit envoyer des messages et des images, ...) **et des technologies** (rapidité des liaisons entre abonnés, disparition des fils, apparition de l'électronique et miniaturisation des composants) liées à l'époque et/ou au lieu et destination pour lesquels ils ont été conçus et installés.
- À l'origine, **internet**, conçu pour les besoins propres de l'armée et des universités, s'est ensuite largement répandu au **grand public** jusqu'à **devenir incontournable**.

- La domotique est de plus en plus présente aujourd'hui dans notre environnement d'autant qu'elle peut contribuer au concept du développement durable qui constitue un des enjeux principaux pour nos générations à venir.

« Consommer MIEUX, pour consommer MOINS !!! »